
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Ritzerow 
vom 07.04.2022

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Erdmann:
* erkundigt sich nach der Geschwindigkeitsanzeigetafel für Ritzerow zur 
Verkehrsberuhigung, welche Möglichkeiten bestehen
* fragt nach dem Sachstand zur Bepflanzung(Allee) der Straße Richtung Wackerow; 
Herr Höppner teilt mit, dass es dort viele private Eigentümer gibt; Herr Erdmann 
bittet um Ermittlung der Eigentümer

Herr Adolphi:
* erkundigt sich nach den Bänken am Teich in Galenbeck, lt. Herrn Höppner sind 
diese bestellt
* äußert seinen Unmut zur dt. Post; Adresszustellung Ritzerow / Galenbeck 
funktioniert immer noch nicht 

Frau Willert:
* für die Gemeinde Ritzerow wurde eine Frau Ina Dehne zum 01.04.22 als Bufdi 
angestellt; Frau Willert schlägt vor, dass Sie sich um alles was das Dörphus und 
Gemeindehaus betrifft kümmern kann, wie Reinigungsarbeiten innen und auch 
teilweise außen; Herr Höppner wird dies mit Frau Dehne besprechen 
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